

L'inquiétude

Ce mercredi après midi, Marion et Elisa élèves au collège Cousteau décident d'aller au cinéma. A la fin de la séance, Elisa invite sa copine à venir passer la soirée à la maison. Marion voudrait prévenir son oncle Léo qui la garde durant l'absence de ses parents mais comme son téléphone n'a plus de batterie, elle abandonne son idée. Il fait beau, peut-être qu'elles iront se promener en ville après le repas songe Marion.

Il est 18 heures, Léo vient de finir sa séance de musculation, son activité sportive favorite qu'il pratique toujours en écoutant de la musique. Il s'assoit dans son canapé. Marion doit-être revenu du ciné, je vais lui demander ce qu'elle souhaite manger pense-t-il. Il l'appelle mais personne ne répond. Il va frapper à la porte de sa chambre : aucune réponse. Il s'inquiète et essaie de lui téléphoner, le portable se met aussitôt en mode répondeur. Tout cela n'est pas normal, son inquiétude monte. Il décide alors de partir à sa recherche. Il se souvient alors avoir entendu Marion parler de l'inconnue île de Boued.

Il se rend à l'école de voile «47 Nautik à Moustérian» juste en face de l'île. Il rencontre un vieux monsieur barbu qui rentre de sa pêche. Il lui demande l'autorisation d'emprunter sa barque. L'homme pas très convaincu accepte quand même de lui la prêter ainsi que ses rames quand Léo lui explique que sa nièce a disparu. Le vieux monsieur se rappelle qu'il a vu des jeunes filles se diriger vers l'île. Pas de doute, ce sont sa nièce et sa copine. Léo monte dans l'embarcation et se dirige vers Boued.

Quand il arrive sur l'île, Léo voit une grande cabane. Il entre dans cette propriété sombre, et à l'intérieur un grand parcours est construit avec des roues un filet où il faut monter puis redescendre, etc.... C'est vraiment bizarre. Léo entend les voix de deux hommes. Il commence à franchir petit à petit ces obstacles en ayant une idée bien précise: retrouver Marion. Derrière ces obstacles, il voit ces fameux hommes. Il fait connaissance. Ceux-ci se proposent pour l'aider à retrouver les filles. Les nouveaux amis trouvent le bracelet d'amitié de Marion et Élisabeth qu'elles ont du égarer en venant ici. Léo le ramasse et tout à coup, il réalise que Marion est peut-être chez Élisabeth.

Il sort de la salle, prend la barque, et va sur la plage de Moustérian. Là, il rend la merveille à son propriétaire et prend sa voiture direction de la maison d'Élisabeth. Quand il arrive devant la maison de cette dernière, il entend une voix par la fenêtre ouverte qui ressemble parfaitement à celle de sa nièce. Léo frappe à la porte et à sa stupéfaction, ce sont Marion et Élisabeth qui ouvrent la porte.

Épilogue : Marion continue toujours à aller chez Élisabeth mais en prévenant sa famille, et Léo continue à voir ses nouveaux amis passionnés de sport.

FIN

Malou Vanessa Emma